

UN PARTIDO DIFÍCIL EN MADRID

Le corresponde a nuestro Deportivo desplazarse a la capital de España para enfrentarse en la 11.ª jornada del campeonato de primera categoría regional con otro de los equipos que figuran en cabeza, igual en puntuación al nuestro: el Deportivo Rayo.

Tenemos excelentes referencias de este cuadro, y el figurar en los puestos de honor codo a codo con los tres restantes equipos, indica que su valía es mucha y digna de tenerse en cuenta. Además en su campo, con su público apasionado, le hace ser doblemente temible. Todas las ventajas están de su parte, pero...

Nuestro equipo también juega, y ya está acostumbrado a espectadores hostiles y árbitros incapaces. No había nadie en Madrid que diera vencedor a los alcarreños contra el Cuatro Caminos, auténtico primera serie en esta categoría, y sin embargo, la victoria se inclinó hacia nosotros porque a lo largo del encuentro fuimos mejor y más regulares que nuestros

Cuando un equipo, por mucho deseo que tenga él y el público, ve que el enemigo con quien se enfrenta es superior en todos los órdenes, sus ardores se apagan y su entusiasmo se agota, aunque aparentemente continúan luchando con la misma energía que si fueran victoriosos. Es un hándicap que se produce involuntariamente en todo deportista. Comúnmente es conocido por "moral baja" o "falta de entusiasmo".

Nosotros sabemos que en este terreno llevamos nuestra venajita. Rodea al Deportivo una aureola de invencible en campos madrileños y pesa en el ánimo de los rivales el positivo valor de nuestro once. Hay que explotar a fondo esta verdad, de la misma manera que, en la guerra, se explota la ruptura de un frente. En mis observaciones

personales tengo un detalle acerca de esta cuestión que abona cuanto digo acerca de este particular. Cuando nuestro equipo sale al campo en Madrid, se produce entre los espectadores en rumor concentrado, un "mosconeo", diremos más gráficamente que refleja la expectación y es, al mismo tiempo, un reconocimiento implícito del público de que aquellos muchachos de camiseta morada son alguien en el fútbol modesto.

Pero no será esto sólo lo que cuenten esta vez los del Deportivo. La colonia alcarreña sigue con atención creciente las actuaciones de sus paisanos y acude cada vez en más número a los campos donde se lucha por el prestigio de la tierra. Su presencia presta calor a los suyos y sirve de freno a los fanáticos del bando contrario. Queda, por último, el fútbol asociación que ese día practiquen nuestros representantes. También saben por ahí que es de lo mejorcito de los modestos y, el Rayo, es el que ha de sufrir las consecuencias el domingo, mañana día 23.

De todo lo dicho se desprende un pronóstico. No lo materializaremos en forma escrita porque no es nuestra la batuta. Ha pasado a manos de los chicos del Deportivo Guadalajara y ellos irán "marcando" los "tiempos" de que ha de constar la "pieza".

El torneo local

La jornada de mañana será la siguiente:

En el campo del Productor: a las nueve y media, Hogar del Productor-Usanos, árbitro señor Pezuela; a las once y media, Arriacense-Cabanillas, señor Simón; a las tres y media tarde, Juvéntus-Ideal, señor Rodríguez en Azuqueca, Tular-Estación, señor Ruiz.

GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 6 22 NOVIEMBRE DE 1947

VIDA LOCAL

PROGRAMA OFICIAL DE ACTOS ORGANIZADO POR LA ACADEMIA DE INFANTERIA

CON MOTIVO DE LA FESTIVIDAD DE SU PATRONA

Día 6.—A las dieciocho horas, en el teatro Liceo, función organizada a beneficio del Patronato de Huérfanos Militares, poniéndose en escena la zarzuela "Agua, azucarillos y aguardiente"; colaborarán caballeros alféreces cadetes de esta Academia. Fin de fiesta.

Día 7.—A las nueve, misa de comunión en la iglesia de Santa María la Mayor, organizada por la Asociación de Damas de la Inmaculada. A las once, competición atlética en el campo de deportes de esta Academia. A las quince treinta se celebrará una "gimkhana" en la pista de la Hipica.

Día 8.—A las once, misa solemne en la iglesia de Santa María la Mayor. A la doce treinta, desfile ante las autoridades en el paseo de la Concordia. A las trece, en el salón de actos se entregarán los premios del concurso de dibujos y caricaturas de carácter militar. A las trece cuarenta y cinco, comida de gala para las autoridades militares,

representaciones de otros cuerpos, profesores y caballeros alféreces cadetes. A las veintidós treinta, baile de gala en la Academia.

Competición atlético-deportiva

Orden y horario de las pruebas a efectuar con motivo de las fiestas de la Patrona del arma:

Día 7 de diciembre de 1947.—A las once horas, competición de saltos con aparatos. A las once treinta, carrera de relevos olímpicos 1.500 metros (4 x 800, 400, 200 y 100). A las once cuarenta y cinco, final de la competición de rugby entre los equipos de ambos cursos.

Premios.—Saltos: 1.º, copa y diploma; 2.º, objeto y diploma; 3.º, medalla y diploma; 4.º, medalla y diploma; 5.º, diploma.

Relevos: 1.º, objetos y diplomas (cuatro); 2.º, medallas y diplomas (cuatro).
Rugby: Ganador, copa y medallas (15).

Excursión del Frente de Juventudes

Esta noche marcharán a Humanes de Mohernando, con el fin de pasar el domingo en aquella localidad, 35 afiliados de las Falanges Juveniles de Franco, pertenecientes a la centuria Covadonga.

Realizan la excursión para demostrar a las juventudes de Humanes sus distracciones y enseñanzas. Los excursionistas regresarán a nuestra capital en la mañana del lunes.

Horario de misas para el domingo

San Nicolás el Real (parroquia arciprestal). — A las cinco, siete, ocho, nueve, diez, doce y una.

Santa María de la Fuente la Mayor (matriz de Guadalajara). — A las ocho y media y once.

Iglesia parroquial de Santiago. A las ocho y media, nueve y media y once y media.

Carmelitas de Arriba. — A las ocho y media.

Asilo. — A las siete y media.

El Carmen. — A las siete y media y diez y media.

Cultos en San Nicolás

El día 19 comenzará la novena de la Medalla Milagrosa, a las siete y media de la tarde, con novena, motetes y salva.

En Santa María

A las siete y media, santo rosario y ante el altar de Fátima los 15 misterios.

En Santiago

A las siete y media, mes de las ánimas con rosario, sufragios y respuestas.

Guión litúrgico

Domingo día 23.—Ornamentos verdes. Domingo XXVI después de Pentecostés. Semidoble. Misa propia. Segunda oración, San Clemente ("Gegem"). Tercera, Santa Felicidad. Credo. Prefacio de Trinidad.

Lunes día 24.—Ornamentos blancos. San Juan de la Cruz, confesor y doctor. Doble mayor. Misa "In medio" (primera oración propia). Segunda oración, San Crisógono, mártir. Credo.

Farmacia de guardia

Durante la presente semana está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Antonio Sáenz, calle de Miguel Fluiters, número 31.

Cartelera

Teatro Liceo.—Mañana, domingo, tres secciones: "Por fin se decidió" (Sonja Heine). El lunes, este mismo programa en sección continua desde las seis y media.

Disposiciones oficiales

Pago de pensiones a los huérfanos de la revolución y de la guerra

La Junta Provincial de Beneficencia ha publicado en el "Boletín Oficial de la Provincia":

"Se pone en conocimiento de los perceptores de pensiones por el concepto Obra Nacional de Protección a los Huérfanos de la Guerra y de la revolución nacional, que la liquidación de la nómina correspondiente al mes de octubre de 1946 se efectuará en los locales de este Gobierno Civil, a partir del día 24 del actual hasta el 4 de diciembre próximo, de las diez treinta a las trece horas.

Se previene la necesidad de presentarse para efectuar el cobro, acompañado de la correspondiente fe de vida y una autorización firmada por el perceptor, caso de no ser precisamente el interesado el que ha de efectuarlo.

Se pone en conocimiento de los señores gestores que el cobro podrán efectuarlo los días 2 y 3 del mes de diciembre próximo, de cuatro y media a siete de la tarde."

Monreal del Campo. Como al día siguiente se celebraba la reconciliación de la Iglesia, deseoso dicho industrial de que todo estuviese ya preparado, envió un telegrama preguntándole al jefe de la estación si eran ciertos tales rumores y al serle respondido afirmativamente, envió un camión y su criado a recogerlos regresando a las doce de la noche, hora en que los electricistas empezaron a trabajar con todo ahínco hasta ver totalmente acabado su trabajo, que a las pocas horas funcionaba."

Como verá esta es demasiado frecuente.

Salimos del colegio ya casi de noche. Con la entrada de los chicos en las clases han sido invadidas las calles por un silencio sepulcral, que sin saber por qué, nos penetra muy hondo, invitándonos a la meditación...

Molina y noviembre de 1947.

ESTAMPAS SERRANAS

¡YA HAY LOBOS!

SEAMOS AGRADECIDOS A LOS PERROS

El lobo, el oso, toda la grey salvaje de los montes, embellecen el lugar que habitan, dándole un adorno bravo que atemoriza al hombre, haciéndole vivir alerta y precavido. Un oso en un bosque, le hace más bosque; un lobo en una montaña, la hace más abrupta, más fragosa, más montañesa. Así, cuando ha bastantes años desaparecieron los lobos de esta sierra, se aclararon las espesuras, descendió el alto nivel de las montañas, ensancháronse los estrechos caminos, y pronto se disfrutó de una agradable paz que no supimos apreciar.

El mastín, guardián fiel de rebaños y tenadas desapareció, porque nuestro egoísmo sólo sabe estimar aquello que produce, no lo que nos benefició o nos puede beneficiar. Hoy desaparece el insertible adorno para dar paso a la línea útil, severa. No está el mundo para ineficaces pensamientos, sino para hechos prácticos, decisivos. Por ese motivo, al no haber lobos desaparecieron los perros, pese al ornato y compañía que hacían a rebaño y pastor.

En medio de esta apacible calma se vivía, hasta que una infortunada mañana un hatajo de cabras apareció muerto de terribles dentelladas, dadas por el lobo, implacable enemigo del ganado. Fue en el mes de mayo; el ganado quedó a dormir sólo, sin perro, sin pastor alguno. Aquello pareció una ducha de agua fría; tuvo el don de despertarnos de un profundo letargo. ¿Hay lobos? ¿No serían perros hambrientos los que hicieron la matanza? La incredulidad bullía en nuestra mente y en nuestras palabras. Las siguientes —grandes o pequeñas— degollinas no admitían duda alguna. Hubo varios que vieron a los lobos, algunos, por desgracia, en su mismo rebaño.

¿De dónde vinieron? ¿Qué les indujo a internarse en estas tierras? De bastantes sitios, por múltiples causas, pueden haber venido. Quizá el día menos pensado desaparezcán tan inopinadamente como llegaron. Pero no es probable. Aquí no les ha faltado que comer, y, en cambio, no se les ha hostigado gran cosa.

Un viejo sabia dónde se encamaba la loba, ya próxima a parir. La cueva estaba en un hoyal de la provincia segoviana, a corta distancia de Guadalajara. A contados

pasos del cazador salió la loba, rauda como el viento, seguida de cerca por el perro del anciano. "Fue un tropel emocionante—nos dijo el simpático vejete", y por no herir al perro, cuando disparé ya era demasiado tarde." Pronunció estas palabras con un dejo de conformidad tan estoica, que nosotros creemos dijese verdad, llevando la contraria a la gente, que el no haberla matado lo achaca al miedo. La verdad de todo esto no se sabrá nunca. El cazador, bueno o malo, es dado a exagerar sus proezas cinegéticas y siempre encuentra disculpas para sus errores. Desde luego, entonces se perdió una buena ocasión.

Hace unos pocos días, a media tarde, les oí aullar. Primero percibimos un aullido potente, prolongado; luego, contestando a ése, otros más débiles de los lobatos. Caminaba conmigo un pastor, y, al oírlos, exclamó: "¡Caray, pronto cambiará el tiempo!" Así ocurrió: al próximo amanecer apareció el cielo encapotado; un fuerte viento barria la tierra, de las plomizas nubes descendía una lluvia menuda, punzante, hiriente. ¡Y todo de la noche a la mañana! Después de estar más de un mes gozando de una agradable temperatura casi estival, cuando otros años para esa fecha ya estaban cubiertos de nieve los campos. Esta profecía me la hicieron todos los pastores que vi aquella tarde; pero yo me imaginé que no siempre que aullen tales animales ha de variar el tiempo, aunque esta vez, por lo menos, acertaron.

¡Ya hay lobos! Y esta es una verdad escalofriante. Cuentan algunos que han visto a dos lobos padres, solitarios, enormes. Si bien, lo más sensato es creer, dada la mayoría de los informes llegados a nosotros que hay una pareja —macho y hembra— y la cría de hogaño—tres hermosos lobeznos... El cercano invierno, al recogerse todo el ganado en las tenadas, constituirán un serio peligro para las personas. El lobo, como todos los seres salvajes, nos respeta, mas no nos teme, y menos si tiene hambre. Entonces sabrá que un viandante con una navaja en el bolsillo y un garrote en la mano, o un pastor con su cayado y su honda, son tan inofensivos como la más tímida oveja.

Por si acaso, aun ahora, todos evitan que les sorprenda la noche en su camino. Se vive con precaución. Y es una gran paradoja que al mentar estas cosas, serias de una u otra forma, sonría la gente. El pastor está avezado a correr estos riesgos y no los considera como tales.

¡Ya hay lobos y perros! El mastín es el ornato y la defensa del

rebaño. Si continua habiendo lobos tendrán un lugar entre nosotros. Luego desaparecerán con el peligro. Quizá los sepamos agradecer sus relevantes servicios prestados. Mejor era así. Ser agradecidos es cualidad hermosa de los biennacidos.

Félix DE LA CAMARA
Peñalba, y noviembre de 1947.

DE LA PROVINCIA

Hablando con los padres agustinos de Molina

DESTACADAS PERSONALIDADES ASISTIRAN A LA INAUGURACION OFICIAL DEL COLEGIO

Por José DE LA VEGA

Acaban de salir los alumnos al recreo de la tarde cuando nos presentamos a las puertas del colegio cuyo portero nos conduce inmediatamente al despacho del padre secretario. Libros amontonados, cartas geográficas, mapas, cuadernos, todo en ese desorden propio de los primeros días de curso, y detrás de su mesa de trabajo la figura del padre. Y empieza la conversación. Por los amplios ventanales de la estancia penetran los gritos y el algarabía de los chicos que en el patio juegan en torno a la estatua del heroico capitán Arenas. Suenan estos gritos a cosa nueva y alegran en este tiempo otoñal; Dios quiera que estos gritos y estampas no desaparezcan ya jamás de esta ciudad.

"Lleva funcionando el colegio desde el 20 de octubre, día en que empezaron las clases, ya que diferir más su apertura sería en perjuicio de los chicos. Creíamos podría ser ahora la inauguración oficial, pero dificultades que es imposible superar nos hacen tener que esperar hasta la próxima primavera, probablemente para mayo. El ministro de Educación Nacional, el director general de Primera Enseñanza y nuestro padre provincial, aparte de otras destacadas personalidades religiosas y civiles, vendrán ese día a honrarnos con su presencia, preocupándose de la marcha del colegio."

"Se celebró ayer el acto de la reconciliación de la Iglesia con carácter privado, y con el fin de no restar solemnidad a los actos que en su día se han de celebrar. Ofi-

ció el director, padre Andrés García, quien, antes de la santa misa, dirigió la palabra a los fieles agradeciendo el cariño verdaderamente formidable con que aquí nos han recibido y las muestras inequívocas que en todo momento estamos recibiendo tanto de autoridades como de particulares. Alabó también la magna obra desarrollada por nuestros antecesores los padres de las Escuelas Pías.

Puede usted decir que venimos dispuestos al máximo sacrificio para corresponder a tantas bondades, y que para conseguir este objetivo no hemos de escatimar ningún trabajo. Aun así, nos quedaremos cortos para pagar lo que con nosotros está haciendo esta noble ciudad. La primera medida que hemos adoptado y que podemos llamar de espiritualidad, es formar los turnos de vela al Santísimo, que hacen todos los niños de este colegio. Los de la escuela primaria, durante las clases, y los bachilleres durante los recreos, con el fin de que no pierdan tiempo en sus estudios."

"Es hora de empezar de nuevo las clases después del corto recreo y nos disponemos a abandonar el colegio, satisfechos de esta charla. Ya en la puerta, y mientras nos despedimos, agrega el padre secretario: Como prueba del cariño que aquí se nos profesa le contaré el siguiente episodio: No habiendo aquí los materiales necesarios para la instalación eléctrica en la iglesia, recibió el industrial señor Baltanás noticias vagas de que habían llegado éstos a la estación de

REPRESENTANTES

Para introducción y representación en la provincia de productos farmacéuticos, laboratorio Madrid solicita representantes. Escribid condiciones y referencias al número 1.399. DARDO, José Antonio, 16, MADRID

ECONOMIA Y FINANZAS

Crónica bursátil

RESUMEN SEMANAL

Todavía quedan en el cuadro del balance semanal numerosos valores afectados con el signo positivo, resultado de la trayectoria alcista de la jornada del martes, que aun se reforzó para bastantes valores en la sesión siguiente. Pero, como tantas veces ocurre, balance y orientación final son totalmente antagónicos.

Tras la euforia de la semana anterior, prolongada en los inicios de ésta, el mercado presenta de nuevo características de descenso, si bien ahora parte de más altos niveles. Como espectadores asiduos de la Bolsa, el hecho informativo se concreta en las siguientes características: el dinero decidido que vimos en las pasadas fechas se ha consumido. Por otra parte, el papel se presenta fácil, y aunque a veces lucha, sigue aceptando sin gran dificultad tipos más bajos que los precedentes. La oferta vuelve a dominar a la demanda... y eso es todo.

Mas el averiguar por qué ocurre así no es tan fácilmente perceptible como el hecho mismo. Pueden aventurarse hipótesis de carácter general, y ya en ocasiones análogas a éstas las hemos formulado nosotros, guiándonos para ello de factores conocidos. Seguimos insistiendo en que, aparte de otros aspectos menos visibles, las ampliaciones de capital y las emisiones nuevas han ido más de prisa que la capitalización real, con el consiguiente estrechamiento de las disponibilidades dinerarias y el crecimiento correlativo de las inversiones hasta límites que se hacían difícilmente soportables, aun antes de que se actuara sobre los créditos bancarios con vistas a su disminución.

BANCO CENTRAL

Conversión y canje de acciones

Acordada por Junta general extraordinaria de accionistas de este Banco la reforma de los Estatutos sociales para dar cumplimiento a lo preceptuado en el artículo 54 de la ley de Ordenación Bancaria de 31 de diciembre de 1946, el Consejo de Administración ha resuelto proceder a la conversión de las acciones al portador en circulación en acciones nominativas, representadas por extractos de inscripción que se canjearán por aquéllas a partir de 1 de diciembre próximo y antes del 20 del mismo mes.

Las operaciones de canje se efectuarán en las oficinas centrales de este Banco, en Madrid, y en las de todas sus sucursales y agencias, mediante la presentación de los correspondientes títulos, acompañados de póliza u otro documento que justifique plenamente la propiedad de los mismos.

Los señores accionistas que tengan depositadas sus acciones en el propio Banco Central presentarán en la oficina en que se halle constituido el depósito y dentro del indicado plazo, el resguardo correspondiente para que se practique en el mismo la oportuna rectificación.

Todas las oficinas del Banco Central facilitarán a los señores accionistas las facturas que habrán de ser suscritas para las operaciones de canje que por este anuncio se hacen públicas.

Transcurrido el plazo, que termina el 20 de diciembre próximo, el ejercicio de los derechos políticos y económicos inherente a las acciones al portador actualmente en circulación no podrá tener lugar hasta que el canje por acciones nominativas ordenado por la ley no se haya verificado.

Madrid, 22 de noviembre de 1947. El presidente del Consejo de Administración, Ignacio Villalonga Villalba.

Sobre esta coyuntura general, productora de un volumen fuerte de papel dispuesto a la venta, los factores de ambiente van trazando el diagrama de las oscilaciones; pero parece que en el fondo del mismo una generatriz de desmercamientos sigue actuando.

El grupo de Bancos, incorporado tardíamente al clima de recuperaciones mostrado por toda la renta variable, termina la semana con gran mayoría de alzas, algunas de ellas de bastante consideración. No obstante, su final era de oferta de papel y de dinero cauteloso, con estrechamiento del mercado.

El sector eléctrico recibió de lleno el "impacto" de la fuerte baja mostrada por Barcelona en la sesión final, al cual hay que atribuir buena parte de lo que en esa misma fecha ocurrió en Madrid. No es de extrañar, por consiguiente, que a pesar de las revalorizaciones conseguidas a principios de la semana la mayoría de los valores de este grupo señalen descensos, aunque bien es cierto que ninguno posee gran amplitud, a excepción del de Electra Madrid, sin operación durante muchas jornadas.

En mineras y metálicas, solamente Auxiliar y Guindos (este último sin operación en la sesión del viernes) logran saldos positivos, al paso que todo lo demás declina.

Navales y Tracción presentan también desmercamientos casi generales, si bien todos ellos son muy cortos y el papel no surge en cantidad tan fuerte como para debilitar demasiado los cambios. Ayer viernes estos valores, que son los primeros en cotizarse, no mostraban demasiado afán de vender, y esto nos induce a pensar que, de no haber ocurrido el brusco descenso indicado ya en la capital catalana, la totalidad del mercado madrileño no hubiera mostrado el matiz realmente pesimista con que terminó.

En inmobiliaria hay, por excepción, mayoría de ganancias, todas ellas cortas, menos la de Alcalá, que mejora doce puntos. En otros grupos hay algún valor, como Unión y Fénix, que posee crecimiento ininterumpido y consigue la fuerte ventaja de 55 enteros. Otros, aunque con final adverso, saldan con ventaja, y entre ellos se encuentra Tabacalera, Papelera y Reima.

Bolsa de Barcelona

No estaba muy firme el ambiente en la Bolsa de Barcelona cuando ya el miércoles, por influjo acaso de la de Madrid, comenzó a remitir la orientación alcista para llegar en los finales de dicha jornada a una decidida tendencia a los desmercamientos. Mas en la sesión del viernes no fué preciso ninguna influencia para que con unanimidad y fuerza la renta variable se lanzara por la vía de las bajas repentinas, algunas de ellas ciertamente no esperadas. Como consecuencia de esto, el balance semanal es desfavorable, con mayoría de mermas y no mucha seguridad en los valores que quedan con alza.

ACCIONES.—Ferrocarriles Catalana preferentes, 247 (- 8); Tranvías Barcelona ordinarias, 180 (- 6); ídem preferentes 7 por 100, 177 (+ 2); Catalana Gas E, 370 (+ 20); ídem ídem F, 116 (=); Aguas Barcelona ordinarias, 450 (- 13); Transmediterránea, 307 (- 11); Hullera Española, 316; Hispano Colonial, 995 (+ 15); Asland ordinarias, 505; Cros, S. A., 707 (+ 76); Carburos Metálicos, 760 (- 5); Fomento de Obras, 595 (- 17); Española de Petróleos, 490 (- 2); Tabacos Filipinas, 700; Industrias Agrícolas, 700 (- 14); Maquitrans, 1.325 (- 50); Maquinista Terrestre y Marítima, 214 (=); Ford Motor, 2.003; His-

pano Suiza, 700; España Industrial, 640.

Bolsa de Bilbao

Sólo la jornada inicial fué de tendencia positiva. Las dos restantes que completan la semana se caracterizaron por el dominio de los descensos, si bien éstos fueron más fuertes en la sesión final. En su consecuencia, el cuadro semanal acusa mayoría de bajas, ninguna de ellas demasiado profundas.

ACCIONES.—Banco de Bilbao, 642 (+ 16); ídem de Vizcaya A, 540 (+ 2,50); ídem ídem B, 540 (=); Ferrocarriles Robla, 190 (+ 15); Santander ordinarias, 155 (+ 4); Vascongadas A, 225 (+ 5); Hidroeléctrica Viesgo, 322 (- 10,50); Eléctricas Reunidas, 296 (- 15); Iberduero ordinarias, 408 (- 10); Setolazar nominativas, 83; ídem portador, 77,50; Marítima Nervión, 2.500 (=); Naviera Aznar, 3.440 (+ 40); ídem Bilbaína, 322,50 (- 17,50); ídem Vascongadas, 1.200 (- 20); Altos Hornos, 298 (- 5); Babcock Wilcox, 600 (s. d.); Basconia, 325; Duro Felguera, 408 (- 5); Euskalduna, 602; Papelera Española, 530 (- 7,50); Unión Resinera, 238 (+ 11).

Noticario

Han sido admitidas a la cotización oficial 15.000 acciones, de 1.000 pesetas cada una, emitidas por Urbanizaciones y Construcciones Inmobiliarias, S. A.

Auxiliar de Ferrocarriles ha anunciado ya un dividendo de 20 pesetas a cuenta de los beneficios del año en curso, contra cupón número 23, que empezará a pagarse el 15 de diciembre próximo.

Junta de la Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio Calasancio

Se da a conocer a todos los antiguos alumnos de este colegio, perteneciente a esta asociación, que el domingo 23 se celebrará la Junta general anual, a las once de la mañana.

Electro-Válvula, S. A.

Subscripción pública de 500 acciones, de pesetas 1.000 cada una. La junta general extraordinaria de accionistas, celebrada el 10 del actual, acordó elevar la cifra del capital social a pesetas 2.500.000, ofreciendo a suscripción pública las 500 acciones cuya emisión y puesta en circulación es inmediata, lo que se lleva a efecto con sujeción a las siguientes

CONDICIONES DE SUSCRIPCION

- 1.ª La suscripción pública de 500 acciones de 1.000 pesetas nominales cada una, que en esta forma se ofrecen a la par, se hace con sujeción a lo previsto en el apartado 4.º de la orden del ministerio de Hacienda de 28 de febrero de 1947.
- 2.ª La suscripción estará abierta de diez a doce de la mañana en el domicilio social, paseo de las Acacias, núm. 4, durante un plazo de quince días, a contar desde el en que este anuncio se publique en el "Boletín Oficial del Estado".
- Los que deseen participar de esta emisión, deberán suscribir el boletín de suscripción correspondiente y entregar en el mismo acto el importe total de las acciones suscritas.
- 3.ª La suscripción se entenderá hecha con carácter provisional y con sujeción a lo que preceptúa la norma 4.ª de la orden ministerial antes citada.
- 4.ª Las acciones que se emiten lo son con los derechos y deberes que se detallan en la escritura constitucional otorgada el 12 de julio de 1946, convenientemente inscrita en el Registro mercantil, no modificándose, por consecuencia del acuerdo de la junta general extraordinaria que motiva el presente ofrecimiento de suscripción, nada más que los artículos 5.º, 6.º, 7.º y 8.º de los Estatutos sociales, en la forma que consta en el acta correspondiente a dicha junta general.

Tanto la mencionada escritura y la orden ministerial de referencia, como el acta últimamente citada, se encuentran en las oficinas sociales a disposición de quienes puedan interesarse en la presente suscripción pública de acciones.

Madrid, 17 de noviembre de 1947.—El presidente del Consejo de Administración, Antonio Rodríguez Sastre.

COOPERACION

Gestiones para adquisición de maquinaria agrícola

Desde hace tiempo ya la Unión Nacional de Cooperativas del Campo, en servicio permanente de asistencia hacia las entidades encuadradas, inició relaciones con la Rotary Hoos Limited, importante casa inglesa constructora de maquinaria agrícola, a fin de ver el modo de conseguir el suministro para nuestras cooperativas de elementos y máquinas agrícolas y así, aumentar el rendimiento de las tierras, sustituyendo los viejos aperos por modernas herramientas de mayor capacidad.

Las conversaciones y contactos entre la Rotary y la Unión parecen haber llegado a un punto que nos hace concebir esperanzas de que próximamente se transformará en resultados prácticos.

Tenemos noticias de que se encuentra en Madrid el señor C. J. Cabrol, representante para Europa de la citada entidad industrial. El señor Cabrol viene, al parecer, con el fin preeminente de ponerse en contacto con los servicios técnicos y comerciales de la Unión y ver la forma de iniciar el envío de ma-

quinaria para las cooperativas en ella encuadradas, que deseen adquirir los modelos fabricados por la Rotary.

Saludamos cordialmente al señor Cabrol en su llegada a nuestra patria, doblemente complacidos al prever que su presencia puede facilitar a la cooperación sindical española los más modernos elementos del trabajo agrícola y permitir a la Unión Nacional de Cooperativas del Campo hacer más honda aun su infatigable labor de asistencia.

Importación de nitrato de Chile

Al puerto de Valencia ha arribado el vapor "Eolo", con carga de 7.000 toneladas de nitrato de Chile, cuya aplicación aun no ha sido determinada oficialmente por la Dirección General de Agricultura, organismo que, como saben nuestros lectores, está encargado de indicar cuáles son los cultivos a que han de destinarse los productos fertilizantes.

Con este cargamento son ya 70.000 las toneladas de nitrato importadas en el transcurso del año actual, cantidad importante que parece querer indicarnos próximos aumentos de tan indispensable producto fertilizador.

Por las razones primeramente expresadas, en el momento de redactar esta nota, no podemos tampoco, por ignorarlo, decir cuál será el cupo general asignado a la agricultura cooperativa, ni qué provincias han de ser las beneficiadas esta vez. Mas conscientes de la importancia del movimiento cooperativo del campo español, suponemos que a la Unión Nacional que lo encuadra habrá de serle encomendado el reparto de una apreciable cantidad de este cargamento, lo que permitirá realizar a este organismo esa función de asistencia cooperativa que tanta trascendencia social tiene.

CONFEDERACION HIDROGRAFICA DEL JUCAR

ANUNCIO

Hasta las doce (12) horas del día cuatro (4) de diciembre de 1947, se admitirán en la Dirección General de Obras Hidráulicas, del ministerio de Obras Públicas, y en esta Confederación, plaza de Tetuán, número 18, entresuelo, proposiciones para optar a los concursos de destajo siguientes:

Destajo número 1, para ejecución de las obras de captación de aguas para el abastecimiento de PUZOL (Valencia).

Destajo número 1, para ejecución de las obras de mejora de riegos de Segorbe (balsa de la acequia de la Fuente de la Esperanza) (Castellón).

Los proyectos, requisitos, pliegos de condiciones, modelos de proposiciones, etc., estarán de manifiesto en ambas oficinas, hasta el día señalado, celebrándose el concurso ante el notario el día once (11) de diciembre de 1947, a las once (11) horas.

Valencia, 19 de noviembre de 1947.—El ingeniero director, José Burguera.

UN ADMIRADOR DE NEGRETE

Quita dinero a sus padres para ir a Guadalajara donde no encuentra al artista

ALMADEN.—La afición al cine y la admiración que entre la gente joven ha causado la figura del actor Jorge Negrete, ha hecho que un pequeño, de doce años de edad, con algún dinero hurtado a sus padres, se trasladase a la capital de Guadalajara, donde anduvo preguntando por el domicilio del citado artista. Al conocer la existencia de otro Guadalajara en Méjico, regresó desilusionado, como el hijo pródigo, a su domicilio.—CIFRA.

Retiro espiritual de los hermanos de San Cosme y San Damián

El domingo 30 se celebrará el retiro espiritual mensual en la capilla de la Casa de Hermandades (San Marcos, 3). A las nueve, meditación; a las nueve y media, santa misa, a continuación desayuno y plática, por don Alejandro Martínez Gil.

"Cuanto se enseña en la Sagrada Escritura es verdad; cuanto se manda, bondad; cuanto se promete, felicidad" (Hugo de San Victor).

BOLSA DE MADRID

Diferencias semanales	
EFFECTOS PUBLICOS	
Interior 4 % 1930, A	89,75 + 0,75
Idem id. 1944, A	87,75 =
Exterior 4 %, A	108 =
Amortizable 4 % 908, A	100,25 + 0,25
Idem 3 % 1923, A	89 =
Idem 4 % octubre, A	98 =
Idem 4 % noviembre, A	97,75 s. c.
Idem 3,50 % 1945, A	91,75 - 0,25
Idem id. 1946, A	91,75 - 0,25
Tesoros 1942	100 =
Idem 1943	98 =
Idem 1944	99 =
Idem enero 1945	97,75 + 0,25
Idem noviembre 1945	97,50 + 0,25
Canal de Isabel II	100 + 0,50
Reconstr. Nacional II	99,25 - 0,15
Ayuntamiento	
Villas 1914	94 =
Idem 1918	94 =
Idem 1923	97 =
Idem 1931, I	98 + 1
Idem id., E	98 + 1
Idem 1941	89 =
Garantía del Estado	
Trasatlántica	90,25 + 1,25

Eléctricas	
Electra Madrid	415 - 43
Chorro	335 + 3
Española	534 + 1
Iberduero ordinarias	405 + 1
Idem, 3,50 %	385 - 2
Idem, 4 %	400 + 9
Idem, nuevas	390 + 1
Chades, A, B y C	923 =
Fenosa	375 =
Mengemor	269 - 3
Sevillana	365 - 7
U. E. Madrileña	238 - 10
Nansa	227 =
Salto de Levante	317 + 5
Leonesas	290 + 5
Hidro-Nitro	215 - 2
Teléfonos	
Teléfonoicas ordinarias	228 - 2
Idem preferentes	220 - 3
Mineras	
Minas del Rii	323 - 7
Duro Felguera	406 - 9
Guindos	555 + 55
Ponferrada	535 - 7
Almargera	111 =
Navales y Tracción	
Naval ordinarias	152 =
Idem preferentes	157 - 2

Industria y Navegación	229 - 3
Trasmediterránea	315 + 15
Naval de Levante	148 - 4
Metro	390 - 3
Madrileña de Tranvías	147 - 3
Azucareras	
El Agulla	400 - 5
Azucarera de España	220 - 6
Ebro	406 - 1
Metálicas	
Altos Hornos	302 - 8
Aux. de Ferrocarriles	274 + 7
Comercial de Hierros	201 =
Construcciones Devis	273 =
Metálicas ordinarias	169,50 =
Idem preferentes	163 =
Dragados y Construc.	275 - 7
Inmobiliarias	
Inmb. Metropolitana	330 - 38
Alcazar	151 + 12
Layetana	98 =
Urbanizadora Metro	2.450 =
Caixa	140 + 5
Ceisa	160 - 20
Aspe	115 + 3
Urbis	108 =
Inmobiliaria Asturiana	430 =

Vasco-Central	130 + 2
Inmobiliaria Castilla	150 =
Fisa	108 + 2
Banqueo	295 =
Crédito Hispanico	102 + 2
Alarcón	166 =
Martosán	70 =
Alcalá	244 =
Hidrociviles	134 s. d.
Bami	130 + 2
Varias	
Campsas	214 =
Unión y Fénix	1.725 + 55
Española	490 - 9
Española de Petróleos	493 + 1
Resinera	238 + 3
Papelera	250 + 3
Papelera Reunidas	275 + 10
Fafasa	275 =
Caitasa	294 =
Azoe	294 =
Snice	575 =
Cea	122 =
Tabacalera	1.440 + 90
Liofar	73 =
Liofar preferentes	81 + 3
Nicas	220 - 5
OBLIGACIONES	
Chade, 5,50 %	108 + 1
Bonos Chade	685 =
Teléfonoica	99,50 + 0,25
Bonos Campsa	98,75 =